

# LIEBE MITARBEITERINNEN UND MITARBEITER,

ein weiteres Jahr liegt hinter uns – ein Jahr, das uns wieder gezeigt hat, wie wichtig Zusammenhalt, gegenseitige Unterstützung und ein verlässliches Team sind. Bevor wir in die Feiertage starten, möchte ich ein paar persönliche Worte an Sie richten.

2025 war gefüllt mit vielen kleinen und großen Herausforderungen. Manche Tage liefen rund, andere waren anstrengend oder brauchten viel Organisation und Flexibilität. Trotzdem haben Sie jeden Tag aufs Neue gezeigt, wie viel Herz in Ihrer Arbeit steckt. Ganz gleich, ob in unseren ambulanten, stationären Einrichtungen, in den Kitas und in der Verwaltung: Sie alle tragen dazu bei, dass unsere Einrichtungen so gut funktionieren, wie sie es tun.

Oft sind es gerade die kleinen Dinge, die den Unterschied machen – ein freundliches Wort, ein offenes Ohr, eine spontane Hilfestellung, ein Moment der Geduld. Das Spüren nicht nur die Menschen, die wir begleiten, sondern auch Ihre Kolleginnen und Kollegen.

„Manchmal ist es nur ein kleines Licht, das wir anzünden. Aber für den, der es braucht, kann es die ganze Welt bedeuten.“ (Irmgard Erath)

Sie entzünden dieses Licht jeden Tag – und oft merken Sie gar nicht, wie viel es für andere bedeutet.

Gerade deshalb möchte ich Ihnen von Herzen danken:  
für Ihre Ausdauer,  
für Ihre Zuverlässigkeit,  
für Ihre Menschlichkeit,  
und für Ihren Mut, auch in schwierigen Momenten weiterzumachen.

Ich wünsche Ihnen, dass die Weihnachtszeit Ihnen etwas Ruhe schenkt – Momente, in denen Sie einfach durchatmen können, Zeit mit Ihren Liebsten haben oder einfach abschalten.

Für das neue Jahr wünsche ich Ihnen Gesundheit, Energie, Freude und viele gute Begegnungen. Möge 2026 uns allen stabile Rahmenbedingungen, gemeinsame Erfolge und ein weiterhin starkes Wir-Gefühl bringen. Ich freue mich sehr darauf, auch im kommenden Jahr mit Ihnen zusammenzuarbeiten.

**HERZLICHE WEIHNACHTSGRÜSSE  
Ihr René Teich**

